

COMUNISMO



El Movimiento Revindicador del Partido Comunista y la Unión Socialista Unificada, celebraron anoche en el local - de la Unión de Trabajadores de Periódicos, sito en la calle de Zaragoza # 8 de esta Capital, un mitin. (Debe aclararse que este grupo es el que se separó del que Jefatura Dionisio Encinas) Concurrieron alrededor de 200 personas.

El acto principió a las 20 horas, siendo presidido - por Alberto Lumbreras, Presidente del Movimiento Revindicador Ing. Manuel Meza A., miembro del Partido Popular; Hernán Laborde, Presidente de Acción Socialista, Lic. José M. Suárez Téllez miembro del Comité Ejecutivo de la Unión Socialista; y señores Jesús Bernal y Juan González, miembros del P.C. y Miguel Hernández Manzanares, dirigente del P.C. en San Luis Potosí.

El maestro de ceremonias dijo que el acto era para - conmemorar la Consumación de la Independencia Nacional, así como el aniversario de la fundación del P.E.

Primeramente se cantó La Internacional y en seguida - habló Miguel Hernández Manzanares, diciendo que en San Luis Potosí se está atravesando por una situación embarazosa, debido a los desmanes del "pelón Santos", a quien llamó tiranuelo reaccionario con recuerdos nada gratos en su conciencia.

En seguida habló Jesús Bernal, glosando las diferentes etapas por que ha atravesado el Partido Comunista y diciendo que era menester adoptar una actitud franca de lucha en beneficio del proletariado.

En seguida habló el Ing. Manuel Meza A., aclarando que no lo hacía como comunista, sino como ingeniero agrónomo y sin - llevar ninguna representación del P.P. En seguida se entregó a glosar el informe del señor Presidente de la República, rendido el primero del actual, en la parte agraria. Leyó numerosos datos estadísticos relacionados con el reparto de tierras, exponiendo que la llamada demagogia habla constantemente de industrialización y que no se alcanzará nada práctico ni efectivo, en tanto no se resuelva la socialización de la tierra. Dijo que Bassols ya desmintió las cifras dadas por el señor Presidente Aleman en su informe, de donde se deduce que el Lic. Souza engañó al Jefe de la Nación, cosa que no se podrá hacer con el pueblo. Dijo que - en estos últimos regímenes es cuando menos se ha hecho en materia de reparto agrario; atacó a los Gobernadores porque no atienden las solicitudes de tierras, y dijo que cuando los beneficiados milagrosamente obtienen fallos favorables, tienen que repartir "mordidas" desde el empleado más ínfimo hasta el mas alto; atacó al Banco Ejidal por los abusos, diciendo que mientras a los - campesinos se les hace enajenar sus cosechas, se niega el crédito a los mismos campesinos; dijo que para la instalación y fomento del ingenio Costa Rica en Sinaloa se dieron muchos millones de pesos a "cuatro angelitos" : Manuel Suarez, Jorge Almada, Ing. Jorge Avendaño y a Espinosa de los Monteros. Dijo que se les había re

Comunismo
Manuel Meza A.
Jesús Bernal
Miguel Hernández Manzanares

179

222

180

faccionado con tres millones de pesos con dinero del Estado; censuró al Secretario de Agricultura señor Ortíz Garza por que había dado créditos para cultivar maíz en la Huasteca Veracruzana no a los campesinos sino a comerciantes y que uno de ellos lo había aprovechado en construir un hotel. Terminó diciendo que por lo mismo deben unificarse violentamente para defenderse de lo que constituye una verdadera traición a los derechos de los campesinos, pidiendo al Presidente Aleman una rectificación de procedimientos en su Administración.

Después habló Alberto Lumbreras, diciendo que estamos en las garras del imperialismo yanqui porque dependemos de él económicamente y en gran parte en lo político. Dijo que los errores de los dirigentes del Partido Comunista han hecho brotar el Movimiento Reivindicador y que el nuevo organismo no es de crítica oportunista; dijo que la política del régimen del Lic. Aleman es torpe y que por lo mismo es necesario y preciso no dejar de atacar al Gobierno en todos sus actos contrarrevolucionarios; que los lambiscones y aventureros del régimen se concretan a decir que todo está bien; pero que el Gobierno del Lic. Aleman va francamente hacia la derecha, y que su política es descaradamente reaccionaria, por lo que debe movilizarse a la población para que cambie esa política; que los ofrecimientos del Lic. Aleman son desvirtuados por sus hechos, pues los que critican al Gobierno son perseguidos, pues los que ofrecen la libertad no existe para los elementos de izquierda. Habla después de un libro editado por el Sindicato Petrolero que ha sido retirado de la circulación por el Gobierno. Y es dice que en ese libro se hacían revelaciones de cómo anda ese asunto que está casi en poder de los yanquis. ¿Por qué no se sigue pareja la persecución contra Excelsior, Acción Nacional, La Nación y el Sinarquismo?. Agrega que el señor Presidente ofreció moralizar y todo el mundo sabe los fraudes que se cometen por los altos funcionarios; dijo que en el régimen alemán no hay moralidad, por lo que el Gobierno del Lic. Aleman es el más inmoral que ha tenido el país; dijo que se ofreció perseguir la carestía y cada día suben más las cosas; que el salario a los obreros no se ha aumentado, y todo eso constituye una burla al pueblo. Agregó que por todo eso la crítica a la política nefasta del Gobierno debe ser cruel; que en materia de petróleo el Gobierno está siguiendo una política dirigida por los yanquis, y que los últimos acuerdos firmados por PEMEX con los Estados Unidos hacen ver que el Gobierno va en camino de entregar el petróleo a los americanos. Atacó al senador Bermudez por su intervencion en este convenio, y terminó diciendo que por todas estas circunstancias se pronuncian en contra de la política del Lic. Aleman, pues ya no quieren promesas sino hechos que positivamente beneficien al país.

Finalmente tomó la palabra Hernán Laborde, quien comenzó diciendo que ya Lumbreras había tocado tópicos trascendentales en su discurso; que él no venía en plan de murmurador, aun cuando hay veinte millones de murmuradores que están exponiendo verdades; dijo que el imperialismo yanqui es el enemigo número uno de México y el dos la reacción mexicana; que los grandes trates imperialistas, con Truman y Marshall como amanuenses, están tratando de esclavizar a México y que todas sus maniobras es encaminando a provocar una nueva guerra; que los generales



